
Отчет 
о деятельности Главы муниципального округа Северное Бутово 

 в 2015 году 
Уважаемые коллеги! 

 
В соответствии с Федеральным законом «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации» и 
Уставом муниципального округа Северное Бутово (ст.14 п.8) глава 
муниципального округа (далее – глава) представляет Совету 
депутатов муниципального округа Северное Бутово (далее депутатам) 
отчет о результатах деятельности. 

В 2015 году основными видами нашей деятельности были 
исполнение собственных полномочий, государственных полномочий, 
переданных городом Москвой в соответствии с Законом города 
Москвы №39 и исполнение местного бюджета. 

В соответствии с Уставом муниципального округа Северное 
Бутово (ст. 14 п. 8) Глава муниципального округа (далее – Глава) 
предоставляет Совету депутатов (далее – Совет) ежегодный отчет о 
своей деятельности, в том числе о решении вопросов, поставленных 
Советом. 

В 2015 году основными направлениями деятельности были: 
решение вопросов местного значения; осуществление полномочий 
переданных городом; работа с правовой базой; взаимодействие с 
органами государственной власти и Советом муниципальных 
образований города Москвы. 

В соответствии с Уставом муниципального округа Северное 
Бутово (далее – Уставом) формами деятельности (ст.12) по решению 
вопросов местного значения являются: 

1. участие в заседаниях Совета; 
2. участие в работе постоянных комиссий, рабочих групп и иных 

формирований Совета; 
3. подготовка проектов муниципальных нормативных и иных 

правовых актов Совета и поправок к ним; 
4. участие в выполнении поручений Совета; 
5. депутатский запрос, обращение; 
6. работа с избирателями; 
7. участие в работе комиссий, рабочих групп, образуемых 

совместно с администрацией, органами исполнительной власти, 
общественными объединениями. 
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За 2015 год состоялось – 16 заседаний Совета, на которых 

было рассмотрено и принято 133 решения (в 2014 г. – 16 заседаний и 
принято 103 решения, в 2013 г. – 19 заседаний и принято 91 решение). 

Заседания Совета проводились в соответствии с утвержденными 
ежеквартальными планами в рамках Регламента Совета. 

Основные вопросы, которые были рассмотрены, распределились 
следующим образом: 

- организационные – 45 (или 34% от общего числа вопросов); 
- по финансово-экономической деятельности – 38 (29%); 
- по развитию территории муниципального округа – 7 (5%)  
(потребительский рынок, благоустройство градостроение, 

землепользование); 
- по исполнению государственных полномочий (39 закон) – 43 

(32%). 
Подробные данные приведены в приложении № 1.  
Средняя посещаемость заседаний Совета в 2015 году 

составила – 79,38% (по сравнению с 2014г. – 83,13%). 
Наиболее высокий уровень посещаемости был у депутатов: 

Семенихиной Л.И. (16); Кожиной В.И., Шастиной Л.Н., (15); Осина 
В.А., (14). Самый низкий – у депутата: Демина С.В. 

Подробные сведения о посещаемости депутатов приведены в 
приложении №2. 

Принятию решений депутатами Совета предшествовала работа в 
комиссиях Совета. 

В начале 2015  года Советом депутатов принято решении о 
формировании 2 постоянных комиссий (вместо ранее действующих 
4): 

1. Комиссия Совета депутатов муниципального округа Северное 
Бутово по организации работы Совета депутатов и взаимодействию с 
органами государственной власти города Москвы (председатель 
Семенихина Л.И.) 

2. Комиссия Совета депутатов муниципального округа Северное 
Бутово по бюджету, планированию и развитию муниципального 
округа (председатель – депутат Кожина В.И.). 

За отчетный период было проведено  21 заседание комиссий (в 
2014 г. – 25) и рассмотрено – 55  вопросов (в 2014 – 41). 

Наибольшее количество вопросов было рассмотрено в комиссии 
Совета депутатов муниципального округа Северное Бутово по 
организации работы Совета депутатов и взаимодействию с органами 
государственной власти города Москвы. Некоторые вопросы 
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вносились на заседания Совета без предварительного рассмотрения 
на комиссиях, в правовые акты Совета депутатов было внесено более 
25 поправок. 

В 2015 году, в соответствии с решениями Совета были 
организованы и проведены публичные слушания: об исполнении 
бюджета муниципального округа  Северное Бутово в городе Москве 
за 2014 год и о бюджете муниципального округа на 2016 год и 
плановый период 2017 и 2018 гг. 

За отчетный период был внесен на рассмотрение один 
депутатский запрос по вопросу перевода жилого помещения в 
нежилое  по адресу : бульвар Дмитрия Донского, д.10. 

Кроме того, в 2015 году в Департамент транспорта города 
Москвы, по поручению депутатов было направлено 3 обращения с 
предложениями улучшения транспортной ситуации на территории 
муниципального округа: 
ü По размещению остановочных павильонов по адресам:  

- г. Москва, ул.Академика Глушко, напротив дома 10; 
- г. Москва, ул. Новобутовская, рядом д. 1, корп.8 по ул.Грина. 

ü Завершению работ по реализации локальных мероприятий по 
обустройству заездных карманов для автобусов по улице Грина.  

ü По рекомендациям специалистам Департамента о проведении 
обследований размещения в районе остановочных павильонов на 
предмет их более рационального для пассажиров размещения, а 
так же пересмотре схемы движения общественного транспорта 
по ул.Грина  (от пересечения с бульваром Дмитрия Донского до 
пересечения с улицей Коктебельская)  сделав его с 
односторонним движением. 
 
Вообще, в 2015 году было много вопросов, связанных  с 

транспортными проблемами в районе.  
Рассмотрены предложения органов исполнительной власти по 

организации платных парковок в районе (ул.Знаменские Садки, 
бульвар Дмитрия Донского, ул.Старокачаловская). Депутаты в ходе 
обсуждения пришли к единогласному выводу, что данный вопрос еще 
не созрел. 

Совет депутатов обращался к исполнительной власти города с 
предложениями: 
ü О рассмотрении возможности организации подземного перехода 

от ул.Знаменские Садки к ТЦ «Алфавит» (в связи с открытием 
МФЦ района Северное Бутово) 
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ü Об установке пешеходного перехода «зебра» из района в 

лесопарковую зону к усадьбе Знаменские Садки через 
ул.Поляны; 

ü Об организации велодорожек проходящую вокруг мкр. 2-2а, 
мкр.3, мкр.5 района Северное Бутово 

 
С целью реализации поставленных вопросов, решением Совета 

депутатов, в Рабочую группу Департамента транспорта был 
делегирован депутат Долиденок А.М. 

В процессе работы, депутатам Совета, в соответствии со ст. 21 
Устава были предоставлены гарантии для осуществления своих 
полномочий: 

- право на материально-техническое обеспечение на 
беспрепятственный доступ к правовым актам, принятым Советом; 

- условиями для приема избирателей и проведения с ними 
встреч; 

- правом получать и распространять информацию, выступать в 
СМИ. 

Для обеспечения работы с избирателями был утвержден 
ежеквартальный график приема депутатов, предоставлено помещение. 

В соответствии с законом города Москвы № 56 и Уставом 
муниципального округа Северное Бутово каждый депутат обязан 
отчитываться перед своими избирателями. Сводный отчет о работе 
депутатов будет опубликован в СМИ. 

Главой МО, в течение прошлого года, был организован прием 
населения и организаций. В течение 2015 года было принято 10 
представителей организаций, общественных объединений и групп 
(в 2014 – 19) по вопросам: 

- по транспортным проблемам; 
- по организации праздничных мероприятий; 
- по вопросам благоустройства. 
32 жителя района (в 2014 -39) по вопросам: 
- размещения нестационарных торговых объектов на территории 

муниципального округа; 
- по организации территории дворов (организация парковочных 

карманов, установка ограждений, шлагбаумов); 
- по вопросам экологической обстановки. 
Кроме того, за прошедший период, на имя главы МО поступило 

– 6 письменных обращений. 
По всем вопросам гражданам даны разъяснения.  
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В 2015 году проводилась работа по практической 

реализации Закона города Москвы от 11 июля 2012 года №39 «О 
наделении органов местного самоуправления муниципальных округов 
в городе Москве отдельными полномочиями города Москвы». 

В соответствии с указанным законом Советом были реализованы 
права в сфере организации деятельности управы района Северное 
Бутово (далее управа) и городских организаций. 

С этой целью,  Советом был заслушан отчет главы управы о 
результатах деятельности управы. Работа признана была 
удовлетворительной, но отмечалось, что в отчетном периоде работа 
управы района Северное Бутово по взаимодействию с Советом 
депутатов муниципального округа Северное Бутово осуществлялась 
не в полной мере. 

Были проведены заслушивания информации руководителя ГУ 
ИС района о работе учреждения, руководителей амбулаторно-
поликлинических учреждений, обслуживающего население Северное 
Бутово, а также руководителя центра социального обслуживания 
населения. 

 
В сфере благоустройства: 
проведено согласование адресного перечня дворовых территорий 

для проведения работ по благоустройству, внесенного главой управы. 
Формирование программы благоустройства было проведено с 

учетом предложений депутатов, обращения жителей района, 
предписаний контролирующих органов, а так же данных 
мониторинга, проводимого ТЖИ. Всего в 2015 году было 
отремонтировано 19 объектов на общую сумму 8 млн. руб. (основное 
финансирование). В части реализации дополнительных мероприятий 
по социально-экономическому развитию района и благоустройству 
дворовых территорий в 2015 году проведена работа по 12 объектам  
на сумму 7 млн.рублей.  

 
В сфере капитального ремонта и содержания жилищного 

фонда: 
Мероприятия в 2015 году не проводились (новая программа 

капитального ремонта в городе Москве). 
 
В сфере потребительского рынка и услуг: 
В 2015 году рассматривались вопросы о согласовании проекта 

изменения схемы размещения нестационарных торговых объектов 
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(согласовано проектов изменения схемы – 10; отказано в 
согласовании – 1; частично согласовано – 1).  

Согласовано  размещение ярмарок выходного дня на 2016год.  
В течение 2015 депутатами проводился мониторинг работы 

ярмарок выходного дня. Мониторинг проводился 9 раз, результаты 
мониторинга ежеквартально рассматривались на заседаниях Совета 
депутатов. В ходе проведения мониторингов особо отмечалось 
депутатами, что на ярмарке выходного дня на территории района 
Северное Бутово в 2015 году отсутствовало сезонное снижение цен. 

 
В сфере досуговой, социально-воспитательной, 

физкультурно-оздоровительной и спортивной работе с 
населением по месту жительства: 

Ежеквартально согласовывался сводный календарный план 
досуговой, социально-воспитательной, физкультурно-
оздоровительной и спортивной работе с населением по месту 
жительства. 

Подробная информация приведена в приложении №3. 
За отчетный период, в районе прошли публичные слушания, 

проводимые управой района, в которых приняли участие глава 
муниципального округа и ряд депутатов. Были рассмотрены 
следующие проекты: 

1. Проект планировки участка линейного объекта улично-
дорожной сети – дороги Солнцево – Бутово – Видное 

2. Проект межевания квартала, ограниченного: Старобитцевской 
улицей, Ратной улицей, бульваром Дмитрия Донского, Куликовской 
улицей» 

3. Проект межевания квартала, ограниченного: улицей Грина, 
бульваром Дмитрия Донского, улицей Академика Глушко, 
Куликовской улицей» 

4. Проект межевания квартала, ограниченного: улицей 
Знаменские Садки, бульваром Дмитрия Донского, улицей Грина, 
Куликовской улицей 

5. Проект межевания квартала, ограниченного: улицей 
Коктебельской, Старокачаловской улицей, западной границей 
застройки, водоохранной зоной прудов» 

6.Проект градостроительного плана земельного участка по 
адресу: б-р Дмитрия Донского, д.9, стр.1. 

7. Проект планировки территории, ограниченной ул.Грина, 
Варшавским шоссе, полосой отвода МЖД Курского направления, 
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объектом природного комплекса №94 ЮЗАО «Бутовский лесопарк 
(кварталы 13,14), район Северное Бутово», красными линиями 
бульвара Дмитрия Донского (включая его), территорией жилой 
застройки». 

Взаимодействие с органами государственной 
исполнительной власти и общественными организациями 

1. На уровне города 
В апреле месяце состоялся VIII Съезд Совета муниципальных 

образований города Москвы в котором принимал участие глава 
муниципального округа. На съезде были поставлены конкретные 
задачи работы в 2015 году, это: 

- совершенствование работы по полномочиям, отраженным в 
Законе г.Москвы № 39; 

- осуществление городской программы «Муниципальный 
контроль»; 

- работа с членами Молодежных палат, организация 
наставничества; 

- взаимодействие депутатов округов с руководством 
исполнительной власти города, участие во встречах с населением; 

- межмуниципальное сотрудничество; 
- информирование населения, создание качественных сайтов, 

электронных газет, работа на базе «Московского вестника». 
В ноябре месяце состоялась встреча глав муниципальных 

округов города Москвы с Мэром на которой были рассмотрены 
вопросы поставленные депутатами перед главой города, касающиеся 
капитального ремонта, проблем перевода жилых помещений в 
нежилые, организация платных парковок. 

В ходе обсуждения были приняты решения по утверждению 
нового Порядка взаимодействия между Департаментом городского 
имущества и органами местного самоуправления; об участии с 
01.02.2016 г. муниципальных депутатов в реализации региональной 
программы капитального ремонта. 

2015 год был объявлен годом молодежного парламентаризма в 
городе Москве. В связи с этим был избран новый принцип 
формирования Молодежных палат. С этой целью была создана 
конкурсная комиссия, председателем которой был избран глава 
муниципального округа. В работе комиссии приняли участие: депутат 
Московской городской думы  Гусева Л.И.,  депутат муниципального 
округа Семенихина Л.И., представители Департамента 
территориальных органов исполнительной власти города Москвы, 
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Центра молодежного парламентаризма и управы 
района. По результатам конкурса был сформирован новый состав 
молодежной палаты района Северное Бутово. В августе 2015 года 
глава муниципального округа Осин В.А. принял участие в 
Молодежном парламентском форуме «Парламентский университет 
Москвы: Грани будущего», организаторами которого были: 
Московская Городская Дума, Московская Городская избирательная 
комиссия, Департамент территориальных органов исполнительной 
власти Москвы, Центр молодежного парламентаризма Москвы. 

2. На уровне Юго-Западного округа 
Глава МО регулярно принимал участие в работе: 
-окружной комиссии по вопросам градостроительства, 

землепользования и застройки(6 заседаний, рассмотрено 10 вопросов 
по району Северное Бутово); 

- окружного Координационного Совета по взаимодействию 
органов МСУ и органов исполнительной власти -4; 

- окружной конференции по проблемным вопросам 
возникающим при реализации Закона №39; 

-во встречах с депутатами МГД Гусевой Л.И. и Семенниковым 
А.Г. (8 встреч). 

3. На уровне района 
Глава муниципального округа принял участие: 
- в работе Координационного Совета управы района и органов 

местного самоуправления (11); 
- в оперативных совещаниях (еженедельно по четвергам) главы 

управы района; 
- в заседаниях комиссий управы района по противодействию 

терроризму – 5; 
-в ежемесячных встречах главы управы района с населением – 3; 
В 2015 году были организованы и проведены: 
- 5 встреч с активом Совета ветеранов ВОВ и труда;  
- с ветеранской организацией района воинов – 

интернационалистов СВБД – 3; 
- с малолетними узниками концлагерей – 2 встречи; 
- с ликвидаторами общества трагедии на Чернобыльской АЭС – 

3 встречи. Здесь необходимо отметить, что по результатам встреч, 29 
октября 2015 г. Совет депутатов муниципального округа Северное 
Бутово рассмотрел и одобрил вопрос об установке Памятного знака 
жертвам Чернобыльской трагедии, в связи с 30-летием со дня аварии, 
в планируемом сквере по ул.Глушко. Данное решение было 
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направлено главе управы района Северное Бутово. Весной этого 
года начнутся работы, финансовые средства на данные мероприятия 
запланированы. 

Помимо работы в комиссиях и встречах принималось участие в 
подготовке и проведении мероприятий, посвященных 70-летию 
Победы в Великой Отечественной войне; 

- шествию и митингу в районе; 
- шествию «Бессмертный полк»; 
-  в субботнике по посадке деревьев на Аллее Славы (б-р 

Дм.Донского); 
- в установке и открытии Памятника воинам-афганцам 

(ул.Куликовская). 
Организации и проведении юбилейной 20-й легкоатлетической 

эстафеты, посвященной Дню Победы. 
 
Информирование населения 
Основой информационной политики муниципального округа 

Северное Бутово является системный подход в организации 
информационного обеспечения и подготовка материалов для 
муниципальной газеты «Муниципальное образование Северное 
Бутово» и городского периодического издания «Московский 
муниципальный вестник». 

Учредителем газеты «Муниципальное образование Северное 
Бутово» является аппарат Совета депутатов муниципального округа 
Северное Бутово. 

Газета выпускалась тиражом 1 тыс. экземпляров, форматом А3, 
цветностью 1х1 и распространялась бесплатно. 

В 2015 году был выпущено 8 номеров газеты, 2 спецвыпуска и 5 
информационных бюллетеней.  

В газете публиковалась информация о работе Совета депутатов, 
решения Совета депутатов, отчеты о работе аппарата Совета 
депутатов, комиссий, о мероприятиях, проводимых в муниципальном 
округе Северное Бутово,  извещения о конкурсах и др. 

Решения Совета депутатов, принятые в рамках реализации 
Закона города Москвы от 11  июля 2012  года №39  «О наделении 
органов местного самоуправления муниципальных округов в городе 
Москве отдельными полномочиями города Москвы» публиковались в 
«Московском муниципальном вестнике». 
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В 2015 году  жители  района, о деятельности органов МСУ 

могли узнать из официального сайта муниципального округа 
Северное Бутово: www.ms-butovo.ru.  

Все решения, принятые Советом депутатов в 2015 году 
направлялись в Регистр нормативно-правовых актов города Москвы. 

В 2015 году, в ходе реализации мероприятий по открытости и 
доступности населения к информации о деятельности органов 
местного самоуправления на сайте продолжилось размещение 
видеоматериалов с заседаний Совета депутатов. 

Бюджет муниципального округа 
Составление и рассмотрение местного бюджета (далее – 

бюджета), утверждение и исполнение бюджета осуществление 
контроля за его исполнением, составление отчета и утверждение 
отчета об исполнении бюджета осуществлялись с соблюдением 
требований установленных Бюджетным кодексом РФ, правовыми 
актами города Москвы и Положением о бюджетном процессе в 
муниципальном округе. Кроме того, Советом депутатов было 
заключено соглашение с Контроль-счетной палатой города Москвы об 
осуществлении полномочий внешнего муниципального контроля в 
муниципальном округе. 

Доход бюджета был сформирован в соответствии с бюджетным 
законодательством, законодательством о налогах и сборах. Основным 
источником формирования бюджета являлся налог с доходов 
физических лиц (НДФЛ). 

Плановые показатели составили 18 млн. 269 тыс. руб., 
фактически исполнено – 18 млн. 796081,45 р., или 102,89 %. 

Расходы бюджета – плановые расходы, утвержденные Советом 
депутатов составили 18 млн. 269 тыс.руб. Исполнено – 15 млн. 
617 138,35 руб., или 85,48 %. Формирование расходов бюджета 
осуществлялось в соответствии с расходными обязательствами 
муниципального округа, в соответствии с требованиями Бюджетного 
кодекса РФ и по основным показателям были выполнены.  

Причины отклонений от планового процента. 
Основной причиной стала экономия средств: 
- снижение сроков на автотранспортные услуги по контракту с 

12-ти месяцев до 6- ти ( в 2 раза); 
- перераспределение (снижение в 2 раза) площадей после 

передачи полномочий, в связи с чем и снижение затрат на 
коммунальные услуги, уборку территории; 

- экономия на конкурсных процедурах. 

http://www.ms-butovo.ru./
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Заключение 
В заключении необходимо отметить, что задачи поставленные в 

2015 году, в основном были выполнены. Муниципальные депутаты 
успешно осваивают и реализуют новые полномочия, нарабатывают 
авторитет органов МСУ и статус самих депутатов. 

2015 год – был сложным и проходил на фоне сокращения 
издержек и излишеств. Новый, 2016 год станет годом рационального 
использования финансовых средств, годом их экономии. На этом 
фоне нам необходимо будет усилить муниципальный контроль, 
уделить особое внимание взаимодействию с органами 
исполнительной власти. Муниципальная власть должна быть всегда 
открыта для общения с населением района с целью обсуждения всех 
проблем и спорных вопросов. 

 
Уважаемые коллеги! Выражаю всем депутатам муниципального 

округа Северное Бутово благодарность за настойчивость, 
инициативность в вашей работе! 

 
 
 
 
 
 
 
 

Глава муниципального округа     В.А. Осин 
Северное Бутово  


